

Bludenz läuft 2024

Die Tourismusschulen Bludenz waren am 28. April mit einem tollen Team aus 34 Läufer/innen am Start!

Sonntag, 28. April 2024, 09:00 Uhr: Ein hochmotiviertes Team bestehend aus 25 Schüler/innen, 8 Lehrer/innen und einem Elternteil stehen am Start für Bludenz läuft! ... Startschuss!!! ... Es geht zuerst Richtung Schule, weiter via Valblu in die Stadt ... der Ill entlang ... zurück zum Stadtkern und dann ins Ziel bei der Remise! ... Am Straßenrand halten uns viele Fans die Daumen, darunter auch unsere Direktorin, zahlreiche Lehrer/innen und auch Mitschüler/innen.

Nach 34 Minuten und 28 Sekunden kommt unser Topmann, **Bernhard Keckeis**, als erster von uns ins Ziel! Danach geht es Schlag auf Schlag ... **Cedric Beyer** und **Amarbayasgalan Bayarsaikhan** kommen fast zeitgleich über die Linie!

Jetzt zeigt die Uhr 42 Minuten und 18 Sekunden ... **Judith Moosmann** geht als schnellste Lehrerin über den Zielstrich, direkt gefolgt von der Nummer 1 bei den Schülerinnen, **Angelina Fitsch**.

Nun kommen unsere Leute im Minutentakt ins Ziel ... alle haben ihr Bestes gegeben und keine/r hat aufgegeben! GRATULATION!

Nach einer kurzen Erfrischung im Zielbereich dürfen wir um 11:00 Uhr bei der Siegerehrung sogar den Pokal für den **2. Platz** (zweitgrößte Jugendgruppe) in Empfang nehmen!

Wir bedanken uns hiermit noch einmal ganz herzlich bei allen Teilnehmer/innen für ihren Einsatz! Natürlich auch ein Dankeschön an die Schule für die coolen T-Shirts, die uns als Mannschaft so richtig auszeichneten!

Und nicht vergessen: **Nach** Bludenz-läuft 2024 ist **vor** Bludenz-läuft 2025 😊 !

